

Gemeinderatssitzung vom 30.01.2025, Statement zu TOP 4, Feuerwehrbedarfsplan 2025-2029

Die freiwillige Feuerwehr in Neulußheim ist stets damit betraut, sich den aktuellen Anforderungen der Zeit zu stellen, sich permanent weiterzuentwickeln. Der heute zu beschließende Feuerwehrbedarfsplan ist hierfür die Grundlage. Unsere Feuerwehr hat sich dazu viele wichtige Gedanken gemacht.

Der Vergleich welches neue Fahrzeug angeschafft werden muss, ist gerade bei den unterschiedlichen Arbeitsweisen von verschiedenen Feuerwehren bei einer schraubengleichen Ausschreibung kein leichtes Unterfangen.

Wir bedanken uns bei den Kommandanten und dem Vorstandsteam, dass hierzu nun eine Lösung gefunden hat. Es kommen immer neue Informationen dazu und die Themen gehen weiter. Dass sich bei der Anschaffung nun nach einer Infoveranstaltung das LF10 als passend herauskristallisiert hat, ist für uns so in Ordnung. Wir müssen uns sicher sein, dass sich die Feuerwehr in Neulußheim gut entwickelt und wären, wenn es passend gewesen wäre, auch beim LF20 mitgegangen.

Alle im Plan genannten weiteren Anschaffungen in den nächsten Jahren werden uns vermutlich noch weiter beschäftigen. Der Fuhrpark wäre mit der Anschaffung eines neuen LF10 noch nicht komplett. Für 2026 bzw. für die Anschaffung 2028 steht im Plan ein neuer Mannschaftstransportwagen (MTW) bzw. ein Mehrzweckfahrzeug (MZF). Der Bus aus dem Jahr 2003 muss ersetzt werden. Klein aber oho, ist dies kein Fahrzeug, welches einfach nur mit einem VW-Bus getan ist. Dieser muss auch für die Einsätze entsprechend gerüstet sein. Wenn die Ausschreibung kommt, müssen wir vorbereitet sein. Die kommenden Jahre sind für die Zukunft entscheidend. Wir werden den Erneuerungsprozess im Auge behalten und freuen uns, wenn sich weitere Bürgerinnen und Bürger dafür entscheiden einer sich gut entwickelnden Feuerwehr anzuschließen!